

Servicios de Hospitality

Servicios de acogida para alumnos internacionales (grado)

La **Universidad CEU San Pablo** ofrece a los estudiantes internacionales un **paquete de servicios** para que su llegada a España e **incorporación a la Universidad** resulte lo más cómoda y sencilla posible.

El **servicio de Hospitality** supone un acompañamiento personalizado para el alumno desde el momento en el que realiza la contratación hasta el inicio de sus actividades académicas.

Acceso legal a la Universidad

Nos encargamos de **tramitar el reconocimiento de tus estudios en el exterior** al sistema español para que las diferencias entre sistemas educativos no supongan un problema.

International Student Identity Card

Sólo por ser estudiante internacional de la Universidad CEU San Pablo, podrás beneficiarte de las ventajas del carnet digital ISIC, **International Student Identity Card**. Con esta tarjeta podrás disfrutar de descuentos en diferentes marcas, restaurantes, planes culturales, alojamientos... Más de 6 millones de estudiantes en todo el mundo ya están disfrutando de sus beneficios.

Tarjeta de transporte

Solicitamos tu tarjeta de transporte para que, a tu llegada, solo tengas que seleccionar tu plan mensual y empezar a conocer cada rincón de Madrid usando la amplia red de transporte público de la Comunidad (metro, autobús, metro ligero, cercanías, etc.).

Alojamiento

Te ofrecemos una amplia recomendación de Residencias Universitarias y Colegios Mayores en Madrid. Si esto no es suficiente, podrás solicitar un servicio adicional de búsqueda de alojamiento personalizada.

Curso Cero

Si has cursado tus estudios en un sistema educativo no europeo, te ofrecemos un **programa de refuerzo** en español con el objetivo de nivelar los conocimientos exigidos por cada Facultad.

Welcome VIP pack de El Corte Inglés

Como alumno internacional CEU podrás disfrutar de una experiencia VIP en El Corte Inglés con servicios incluidos como: 10% en tus compras, bebida y tapa de bienvenida, asesoría de imagen, personal shopper, mapa ilustrado de Madrid, ¡y mucho más!

**Para ti y tus familiares.*

Acceso migratorio

Te ayudamos en el **proceso de solicitud** de tu Número de Identidad de Extranjero y la tarjeta física (NIE y TIE), necesarios para residir en España durante **más de 6 meses**.

Documentación para el visado

Solicitar el visado de estudiante es una de las gestiones más complicadas. Por ello, en la app tendrás a tu disposición la **carta de admisión a la Universidad** como primer paso para solicitar tu visa. Igualmente, encontrarás información para la contratación de un **seguro médico privado**** con las características necesarias para la solicitud de este trámite.

*** Este servicio es opcional y el coste de la póliza no va incluido en el pack de Hospitality. Pueden solicitarlo también los alumnos nacionales.*

Cuenta bancaria

Te facilitamos la gestión de **apertura de una cuenta bancaria** en el Banco Santander, el banco colaborador de la Universidad y uno de los bancos españoles más prestigiosos a nivel nacional e internacional.

Curso de español

Ofrecemos un curso de español online intensivo para estudiantes **no hispanoparlantes**. Se llevará a cabo en las dos últimas semanas de agosto y se contemplan tres niveles (A1, A2 y B1). Además, se apoya en el Metaverso para realizar actividades complementarias.

Tarjeta telefónica SIM

Gestionamos tu tarjeta de teléfono con un número español y, además, te regalamos 15 € en llamadas e internet.

Servicios adicionales

Recogida en el aeropuerto

Gestionamos tu recogida en el aeropuerto de Madrid a tu llegada a la capital para que no tengas que preocuparte por nada.

Seguro médico privado

Te proporcionamos varios presupuestos con distintas aseguradoras médicas para contratar tu seguro directamente con el corredor.

Búsqueda de alojamiento

Te ayudamos a encontrar un alojamiento adaptado a tus necesidades.

¡Solicita ya los servicios a través de la app!

SERVICIO DE HOSPITALITY

Universidad CEU San Pablo.
Campus Moncloa: C/ Julián Romea 18, 28003 Madrid
Campus Montepríncipe: Urb. Montepríncipe, 28925 Alcrocón, Madrid
+34 91 514 04 04 | hospitality@usp.ceu.es
www.uspceu.com



CEU | *Universidad San Pablo*